

# *Federación de Rusia ayuda a Cuba a recuperarse de huracán Matthew*

---



La Habana, 7 feb (RHC) Un millón 500 mil dólares donó Rusia a Cuba para contribuir a la recuperación de los territorios del oriente de la nación antillana afectados por el huracán Matthew, en los primeros días de octubre del pasado año.

Añade el texto al que tuvo acceso la agencia Prensa Latina (PL) que el gobierno de la Federación de Rusia decidió cubrir las cuotas especiales extraordinarias en el Fondo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

Moscú financiará al PNUD un total de un millón de unidades de la moneda estadounidense asociadas con la limpieza de las zonas dañadas y a la restauración de la infraestructura.

Agrega el documento que Unicef aportará 500 mil dólares para trabajos vinculados al abastecimiento de agua y requerimientos de higiene pública.

Recuerda PL que el meteoro tuvo vientos de 220 kilómetros por hora, intensas lluvias y una velocidad de traslación de apenas 15 kilómetros por hora.

Matthew penetró el 4 de octubre de 2016 por la costa sur de la provincia de Guantánamo y abandonó las tierras cubanas ocho horas después por un punto cercano a bahía de Mata, Baracoa, en el extremo noreste del país.

Sin causar pérdidas humanas debido a las medidas de prevención de la Defensa Civil, su paso dejó considerables daños en los municipios de Maisí, Imías, Baracoa y San Antonio del Sur.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/120860-federacion-de-rusia-ayuda-a-cuba-a-recuperarse-de-huracan-matthew>



**Radio Habana Cuba**